



Le Cercle Communiste d'Alsace condamne avec force la répression et le déni démocratique qui ont frappé les travailleurs d'Arcelor Mittal aujourd'hui à Strasbourg.

Des bus de manifestants systématiquement fouillés, retardés, des manifestants empêchés de se joindre au rassemblement, l'usage de gaz lacrymogènes, de flashballs, de matraques : la violence de l'Etat au service des capitalistes contre les ouvriers en action.

Les manifestants ont été retenus sur une place pendant plusieurs heures, privés du droit de manifester, certains brutalisés et blessés.

**Renforçons la solidarité avec tous les travailleurs en lutte !
Unis et déterminés, on va gagner !**

**membre du Front de gauche
membre du Rassemblement des Cercles Communistes (RCC)**

**www.rassemblementcommuniste.org
cercle.communistealsace@yahoo.fr**